
 Comune di Ballabio 
Provincia di Lecco 

______________________________________________ 

IL SINDACO 
 
        Ballabio, 05.02.2025 
 
      Spett.  GRUPPO CONSILIARE 

BALLABIO FUTURA 
 
      
Oggetto: “INTERROGAZIONE in merito agli studi per valutare interventi di costruzione di 
nuovi parcheggi” del 27.01.2025 
 
 
 
Il Sindaco, in esito alla Vostra richiesta presentata il 27.01.2025 

 

RISPONDE CHE 

 

Nell’interrogazione, firmata da tutti i 4 consiglieri di Ballabio Futura, dichiarate che “la zona tra via 
Risorgimento e via Einaudi è probabilmente sconosciuta alla maggioranza dei ballabiesi, con 
costruzioni abbastanza recenti che dovrebbero avere adeguati spazi privati”. 
 
Mi domando dove viviate. 
Mi domando come possiate definire “sconosciuta” tale zona. 
 
Questi sono i numeri: in via Risorgimento vi sono 74 residenti, in via Einaudi ve ne sono 96, a 
questi bisogna aggiungere le seconde case e le abitazioni che pur avendo l’ingresso principale da 
via Mazzini possiedono un ingresso secondario da via Risorgimento, per un totale complessivo di 
circa 250 persone. 
Come fate a dichiarare che questa zona non sia meritevole di interesse e di un intervento di 
ampliamento di un parcheggio già esistente? 
 
Probabilmente l’intento di Ballabio Futura era quello di fare la consueta polemica finalizzata a far 
credere ai residenti di Ballabio Superiore che la nostra Amministrazione Comunale non fosse 
interessata ai loro problemi.  
Polemica mal riuscita, evidentemente... anzi lo ritengo un clamoroso autogol. 
 
Anche perché già nel nostro comunicato stampa del 29 Gennaio dichiaravamo la piena attenzione 
alla tematica dei parcheggi per tutte le zone di Ballabio tra cui Ballabio Superiore (non a caso lo 
avevamo scritto in maniera esplicita). 
 
A differenza di altri, noi prestiamo molta attenzione al rispetto del nostro programma elettorale e 
intendiamo continuare ad impegnarci per realizzare tutti gli obiettivi che ci siamo prefissati.  
Quello dei parcheggi di Ballabio Inferiore e Superiore, come ben sapete, era ed è esattamente uno 
dei punti del programma per i quali siamo stati votati. 



 
Non riuscite a capire perché abbiamo cominciato da via Einaudi?  
Perché stiamo parlando di un intervento relativamente semplice, veloce da attuare ed economico... 
visto che con circa € 50.000 sarà possibile creare 8 nuovi posti auto. Cosa ci vedete di male? 
 
Probabilmente la vostra incomprensione nasce dal fatto che consideriate “sconosciuta” la zona tra 
via Risorgimento e via Einaudi e che non la riteniate meritevole di attenzioni. 
 
Tornando al tema dei parcheggi di Ballabio Superiore, le tempistiche sono lunghe perché al di là del 
notevole investimento economico necessario, si tratta di una situazione complessa frutto di 
un’immobilità trentennale a cui è possibile dare risposte solo previa modifica dello strumento 
urbanistico e avviando, successivamente, delle trattative con i privati. 
 
Le sfide tuttavia non ci spaventano e siamo convinti che riusciremo a trovare una soluzione anche a 
questo problema! 
 
Veniamo quindi allo studio per la progettazione di un parcheggio ai Grassi Lunghi: il problema dei 
parcheggi di quella zona è evidente a tutti e riguarda tutte le persone che vanno in montagna. 
Quello è punto strategico per via della molteplicità delle possibili destinazioni escursionistiche: il 
rifugio Grassi Lunghi, Brunino, il Pialleral, il Grignone o anche i Piani Resinelli tramite la 
traversata bassa... quindi stiamo parlando di qualcosa che interessa tante persone. interessa sia i 
turisti sia i Ballabiesi.  
Avere uno studio di fattibilità, lo ribadisco per l’ennesima volta, è condizione necessaria per poter 
accedere a bandi di finanziamento proposti da enti superiori. 
 
Nel nostro programma elettorale avevamo un punto relativo alla “Valorizzazione del turismo di 
montagna”.. ma veramente ci vedete qualcosa di strano se ci adoperiamo per realizzare ciò che 
avevamo promesso? 
 
In merito al “Piano Parcheggi”, vero e proprio cavallo di battaglia del Gruppo di Ballabio Futura, 
riproposto nuovamente a distanza di un anno, si ribadisce che la posizione della nostra 
Amministrazione è rimasta invariata. 
Non intendiamo incaricare un professionista esterno per analizzare i flussi dei movimenti delle auto 
all’interno del territorio comunale, la stagionalità e l’eventuale modifica delle zone a disco orario… 
noi i soldi preferiamo spenderli per progettare e per realizzare direttamente i parcheggi. 
 
Idee chiare e concretezza: questo è Orgoglio Ballabiese. 
 
 
 

Il Sindaco 
Dott. Giovanni Bruno Bussola 
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